
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 
 

 

Audiência Pública em Cosmorama - 11/04/2024 

Região Administrativa de São José do Rio Preto 

 

 

Local: Câmara Municipal de Cosmorama  

Início: 18h05 Término: 20h40 

 

 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP), Dirceu Dalben - 

CIDADANIA (presidente da audiência) e Luiz Cláudio Marcolino - PT. 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Luís Fernando Gonçalves - "Bigo" (prefeito de Cosmorama), Vagner Donizete 

dos Santos (presidente da Câmara Municipal de Cosmorama) e Mônica Maria 

Feliciano Gomes Rodrigues (vereadora da Câmara Municipal de Cosmorama).  
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 95 

Sugestões apresentadas: 20 

 

Nome: Renam Dias da Silveira (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Cosmorama 
Áreas: infraestrutura; educação; saúde; assistência social.  

Sugestão 

Recursos para: asfaltar 30 km da estrada vicinal que interliga 
Cosmorama a Sebastianópolis do Sul; construir um pontilhão 
na estrada Bento Rodrigues Neto, no trecho sobre a linha 
férrea; construir uma escola em terreno que o município já 
possui. Recursos para investir: na causa animal, ampliando 
atendimentos com castração, medicação e abrigo; em 
entidades assistenciais, dentre eles, o Lar São Vicente de 
Paula, o Instituto La Bruma de Cosmorama e Equoterapia, 
Legoterapia e Hidroterapia de Américo de Campos, que 
prestam importantes serviços à comunidade.  

 

Nome: Nelson Narciso da Silveira Junior - “Juninho Silveira” (vice-prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Cosmorama 
Áreas: educação; infraestrutura. 

Sugestão 

R$ 15 milhões para construir uma nova escola estadual, com a 
finalidade de desafogar o prédio da EMEF “Ana Maria Segura”, 
dar mais conforto e comodidade aos alunos e redistribuir as 
atividades pedagógicos; o município já adquiriu o terreno. 
Recursos para realizar obras de reforma, que são caras e 
exigem grande esforço dos municípios, que têm de socorrer as 
despesas essenciais. Recursos para: construir ciclovias; 
melhorar a iluminação pública, inclusive na pista de caminhada 
do trevo da cidade ao bairro da Estação; recuperar e conservar 
as estradas rurais por meio do Programa Melhor Caminho, 
incluindo pavimentar a estrada vicinal que liga Cosmorama a 
Sebastianópolis do Sul.  

 

Nome: Vagner Donizete dos Santos - “Baiano” (presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Cosmorama 
Áreas: infraestrutura; educação; saúde. 

Sugestão 

Recursos para: construir viaduto sobre a linha férrea que corta 
a estrada Bento Rodrigues Neto; melhorar o asfaltamento das 
vias da cidade; substituir aproximadamente 900 lâmpadas por 
iluminação de LED; construir uma escola estadual no terreno 
de que o município já dispõe, redistribuindo os alunos 
matriculados na EMEF “Ana Maria Segura”; investir na causa 
animal; instalar um novo parque industrial próximo à rodovia 
Euclides da Cunha.  
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Nome: Luiz Donizeti Barbosa (vereador) - sugestões complementadas por 
ofício 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santa 
Albertina 
Áreas: infraestrutura; esporte.   

Sugestão 

Recursos para construir um trevo interligando a estrada vicinal 
à estrada de acesso de Jales a Santa Albertina. Esclareceu que 
ali está localizada a usina que gera centenas de emprego na 
região, e tal intervenção facilitará o trânsito das pessoas e o 
escoamento da produção agrícola. R$ 150 mil para construir 
um campo de malha e bocha.  

 

Nome: Alexandre Silveira Bertolini (prefeito)    
Representando a entidade/organização: Município de Tanabi 
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão 

R$ 52 milhões para efetivar o pagamento dos convênios 
celebrados com o Governo do Estado, assinados no ano de 
2022, que já estão licitados e aguardando a ordem de serviço, 
sendo eles: pavimentação de estradas vicinais e construção de 
anéis viários em Ibiporanga e Tanabi.  

 

Nome: Daiane Cristina Ribeiro do Nascimento (vereadora) - sugestões 
complementadas por ofício 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tanabi 
Áreas: educação; segurança pública; saneamento básico.  

Sugestão 

Recursos para ampliar a oferta de cursos tecnológicos 
(oferecidos pelas FATECs e ETECs); para tanto, sugere a 
utilização do antigo prédio da Fundação Casa, que está 
desativado, contribuindo para a formação dos jovens 
tanabienses e de toda região. Recursos para aumentar o 
investimento no enfrentamento da violência contra a mulher e 
para implantar sistema de esgoto nos bairros, em especial para 
conclusão das obras no José Onha, em Tanabi.  

 

Nome: Lafayete Ramos (representante) 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores Judiciais e Extrajudiciais do Estado de São Paulo (SIMEC) 
Áreas: justiça.  

Sugestão 

Solicitou a inclusão do trabalho desenvolvido pelos mediadores 
e conciliadores como atividade orçamentária do Tribunal de 
Justiça, com a previsão de despesa no valor de R$ 60 milhões, 
estimativa para a remuneração de aproximadamente 10 mil 
profissionais que atuam na promoção de solução de conflitos 
pré-processuais e processuais com a realização de acordos, 
mediações e conciliações.   
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Nome: Osmar do Nascimento (vereador) - sugestões complementadas por 
ofício 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tanabi 
Áreas: saúde; assistência social.  

Sugestão 

Recursos para reestabelecer convênio de rede credenciada ao 
Instituto Médico de Assistência ao Servidor Público Estadual 
(IAMSPE), a fim de atender servidores públicos moradores de 
Tanabi e região, inclusive com o credenciamento da Santa Casa 
de Tanabi. Recursos para: instalar uma Delegacia de Defesa da 
Mulher; pagar a manutenção dos serviços prestados pelo Lar 
São Vicente de Paula, pela Associação dos Pais e Amigos dos 
Excepcionais e pela Santa Casa de Tanabi; prestar assistência 
integral às pessoas com transtorno do espectro autista. 
Recursos para a causa animal. R$ 100 mil para custeio das 
atividades desenvolvidas pelo Lar das Crianças de Tanabi. 

 

Nome: Dione Maribel Lissoni (secretária) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Educação de 
Cosmorama 
Áreas: educação.  

Sugestão 

Recursos para construir quatro quadras poliesportivas nas 
escolas de educação infantil, permitindo o desenvolvimento da 
psicomotricidade e da coordenação motora das crianças. 
Recursos para construir uma nova escola de ensino 
fundamental em Cosmorama, pois o município conta com 
apenas uma escola, que está superlotada.  

 

Nome: Kataline Segura Melhado (vereadora)     
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Cosmorama 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Recursos para construir um Centro de Referência Regional para 
atender pessoas com transtorno do espectro autista e outras 
neurodiversidades e uma nova escola de ensino fundamental 
em Cosmorama.  

 

Nome: Edinéia Aparecida de Almeida  
Representando a entidade/organização: munícipe de Cosmorama 
Áreas: saúde.  

Sugestão 
Solicita recursos para causa animal, com a finalidade de 
ampliar o atendimento oferecido pela clínica veterinária, com 
os serviços de internação e realização de exames.   
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Nome: Dionísio Guariero 
Representando a entidade/organização: munícipe de Tanabi 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Recursos para a causa animal. Sugere uma secretaria da causa 
animal em cada cidade para que possa ter orçamento e 
organização própria. Solicita aumentar a fiscalização para 
evitar maus tratos de animais.  

 

Nome: Jenifer Thais Pereira de Souza - sugestões complementadas por ofício 
Representando a entidade/organização: munícipe de Mirassol 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Recursos para a causa animal: realizar castração, resgate e 
abrigo de animais de rua e procedimentos necessários para 
saúde e bem-estar animal. Recursos para a saúde de Mirassol, 
para: ampliar a oferta de consultas médicas; adquirir 
medicamentos e insumos; tornar a atenção básica mais 
resolutiva; melhorar a regulação de vagas em saúde, 
eliminando as filas de espera; realizar a contratação de 
prestadores de serviços; ampliar capacidade epidemiológica 
para o enfrentamento das principais causas de morbidade; 
investir em treinamento e capacitação dos recursos humanos. 

 

Nome: Fabiano Manoel Pinto (presidente)           
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Álvares 
Florence 
Áreas: agricultura; segurança pública.  

Sugestão 

Recursos para contratar técnicos em agricultura e veterinários 
e investir nas Coordenadorias de Assistência Técnica Integral 
(CATI) e Casas de Agricultura, não permitindo o fechamento 
de nenhuma unidade. Recursos para aumentar o efetivo de 
policiais civis e militares em Álvares Florence.  

 

Nome: Luis Fernando Gonçalves - "Bigo" (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Cosmorama 
Áreas: desenvolvimento regional; infraestrutura; educação; esportes. 

Sugestão 

Recursos para: adquirir um terreno na entrada de Cosmorama, 
para construir um novo parque industrial; instalar uma 
incubadora de empresas com 10 barracões, para gerar 
emprego; construir um imóvel para um departamento social; 
construir um novo velório municipal; construir 10 pontes de 
concreto; pavimentar e recapear as vias do município; trocar 
800 pontos de iluminação pública por lâmpadas de LED; 
construir uma nova escola de ensino fundamental. Recursos 
para: construir arquibancada, cobertura e palco no recinto de 
exposição e festas da cidade; cobrir a quadra poliesportiva e 
reformar o minicampo de futebol, com instalação de grama 
sintética, e ampliar a área de lazer.   
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Nome: Wilson Cesar Barbosa - “Pica-Pau” (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Álvares 
Florence 
Áreas: segurança pública.  

Sugestão Recursos para ampliar o efetivo da Polícia Militar em Álvares 
Machado, que hoje é realizado por apenas cinco policiais.  

 

Nome: Luiz Dalben (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Sumaré 
Áreas: saúde; infraestrutura; turismo.  

Sugestão 

Recursos para: investir na Santa Casa de Cardoso; pavimentar 
a rua 21, no bairro Sítio do Estado, em Tanabi; investir em 
turismo, valorizando a Prainha de Riolândia; interligar a 
ciclovia da rua José Pedro Cardoso com a avenida do Progresso, 
em Bálsamo; criar um centro de atendimento às pessoas com 
transtorno do espectro autista em Cosmorama; e ampliar a 
oferta de realização do exame BERA (Brainstem Auditory 
Evoked Response), permitindo diagnóstico precoce e 
tratamento adequado de alterações auditivas.  

 

Nome: Fernando Casarin (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tanabi  
Áreas: saúde; assistência social; infraestrutura.  

Sugestão 

Recursos para aumentar o investimento em atendimentos 
prestados pelas instituições sem fins lucrativos: Santa Casa, 
Lar dos Idosos, Lar das Crianças, Raio de Luz, Associação 
Protetora dos Animais de Tanabi (APATA), Associação 
Tanabiense Amigos das Pessoas Especiais (ATAPE). Recursos 
para criar um programa de manutenção dos atendimentos 
prestados às pessoas com transtorno do espectro autista. 
Recursos para investir na recuperação das estradas vicinais.  

 

Nome: Rosa Helena Miron Leitão - “Rosinha Miron” (vereadora)  
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Américo 
de Campos 
Áreas: gestão; infraestrutura; saneamento básico; saúde.  

Sugestão 

Recursos para ampliar os convênios estabelecidos entre as 
secretarias estaduais e os municípios, aumentando os recursos 
destinados a esses. Recursos para: executar recapeamento e 
sinalização de vias; instalar saneamento básico e iluminação 
pública; pagar o custeio dos serviços de saúde; e adquirir 
medicamentos.  
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Nome: João Vitor de Freitas (vereador) - sugestões apresentadas por ofício 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tanabi  
Áreas: infraestrutura; assistência social. 

Sugestão 

Recursos para: asfaltar a estrada vicinal José Gonçalves de 
Oliveira, em um trecho de 2 km de extensão, do bairro Bom 
Jesus até a rodovia Euclides da Cunha; construir uma ponte 
ligando o bairro Residencial Machado II ao Parque Imperial; 
adquirir uma van adaptada para o transporte de cadeirantes; 
ampliar o enfrentamento à violência contra a mulher.    

 

 


